

Kulturfahrt in die Schweiz

DOLO 29/6/23

INITIATIVE: Altbürgermeister auf Infotour – Treffen mit Nationalrat Kurt Fluri

BERN/BOZEN. Eine Reise in die Schweiz mit einem abwechslungsreichen Besichtigungsprogramm hat der Südtiroler Altbürgermeisterclub (ABC-Club) seinen Mitgliedern angeboten.

Neben den malerischen Altstädten St. Gallen, Konstanz, Bern, Solothurn und Rapperswil am Zürichsee, waren der Rheinfall bei Schaffhausen, die Habsburg sowie die barocke Klosteranlage von Einsiedeln Ziele des mehrtägigen Ausfluges. Höhepunkt war die prachtvolle Stiftsbibliothek in St. Gallen, die mit ihrer reichen Handschriftensammlung zu den bedeutendsten historischen Bibliotheken der Welt zählt und zu den UNESCO-Kulturerbgütern zählt. Der Tradition gemäß erfolgte auch eine Begegnung mit einem Vertreter der Landespolitik. Der langjährige Nationalrat und Altbürgermeister von Solothurn Kurt Fluri informierte die Gruppe u. a. über den Bundesstaat Schweiz mit seinem stark föderalistischen Charakter, den 2 Kammern, dem Stände- und Nationalrat, dem Bundesrat als Exekutive und seiner Referendumsdemokratie. ©



Nationalrat Kurt Fluri (vordere Reihe, 4. von rechts) und die Südtiroler Gruppe vor dem Bundeshaus in Bern, Sitz der Regierung und des Parlaments der Schweizerischen Eidgenossenschaft.

ABC-Club